

**Business Breakfast Logistik** (match & meet)

**Impulsreferat: Europa und die Versorgungssicherheit durch  
EFRE im Hafenhinterland**

Datum: Freitag, 13.03.2015

Uhrzeit: 09.30 Uhr

Moderation: Mira Christine Mühlenhof

Referent: **Dipl.-Volkswirt Jens Benecke**, Berater der Universal  
Transport Consulting GmbH

Teilnehmer im Podium:

- **Sven Schulze**, Europaabgeordneter für Sachsen-Anhalt im Ausschuss für regionale Entwicklung (REGI), (angefragt)
- **Robert Giraud**, Repräsentant internationaler Hafen Antwerpen

Welche Rolle spielt der Logistikstandort Sachsen-Anhalt mit seiner Infrastruktur mit Blick auf die europäische Verkehrspolitik, finanziert durch EFRE-Projektmittel? Derzeitige Herausforderungen und zukünftige Entwicklungen im Transport von den See- und Atlantikhäfen ins Hinterland werden betrachtet und diskutiert.

**Business Breakfast Logistics** (match & meet)

Subject: **Europe and the security of supply in the hinterland financed by ERFD**

Date: Friday, 13.03.2015

Time: 09.30 a.m.

Presenter: Mira Christine Mühlenhof

Opening Speech: **Dipl.-Economist Jens Benecke**, Consultant of  
Universal Transport Consulting GmbH

Participants of the subsequent podium discussion

- **Sven Schulze**, MEPs, Member of the Committee on Regional Development (requested)
- **Robert Giraud**, Port Representative Germany of the Port of Antwerp

What role does the infrastructure of Saxony-Anhalt play with a view to European transport policies, financed by the ERFD? Current challenges and future developments in the transport from sea- and Atlantic ports into the hinterland.